

Cuba recevra 200.000 visiteurs russes cette année



La Havane, 8 avr. (RHC) Cuba est prête à recevoir au moins 200.000 visiteurs russes cette année, selon Cristina León, conseillère en tourisme à l'ambassade de Cuba dans le pays eurasiatique.

Selon la fonctionnaire, entre janvier et mars, le flux touristique des Russes a été de 66 887 personnes, un chiffre record pour cette période, puisqu'en 2023, l'île a reçu 32 224 personnes, a rapporté Prensa Latina.

Afin d'augmenter le trafic touristique, les autorités cubaines négocient pour augmenter le nombre de vols en provenance de Russie et attirer des investisseurs et des entreprises hôtelières du pays slave dans le secteur hôtelier du pays, a déclaré Jorge León.

Il a rappelé qu'il existe actuellement des vols directs entre la Russie et Cuba, à destination de La Havane, Varadero et Cayo Coco.

Avant la pandémie de COVID-19, il y avait 18 vols hebdomadaires depuis la nation russe et les autorités prévoient d'étendre la géographie des départs, dépassant le chiffre de 20 vols hebdomadaires, a-t-il ajouté.

En 2024, la plus grande des Antilles a reçu 185 000 touristes russes grâce à l'activité des tour-opérateurs, principalement Pegas Touristik, qui, avec la compagnie aérienne Nordwind, met en œuvre

des programmes de vols depuis Moscou vers les stations balnéaires populaires de Varadero et Cayo Coco.

Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351650-cuba-recevra-200000-visiteurs-russes-cette-annee>



Radio Habana Cuba